

El Palma Air Europa reanuda la Liga frente a un rehabilitado Prat

► El equipo de Matías Cerdà recibe hoy a partir de las 20:30 horas al equipo filial del Joventut

Baloncesto LEB PLATA

TONY TENERIFE PALMA

El Palma Air Europa espera de Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente que el 2013 le obsequie con una dosis importante de regularidad tanto en defensa como en ataque, así como un punto más de inspiración en los minutos finales de cada encuentro para que el equipo de LEB Plata se enganche a la zona de privilegio en la segunda vuelta de una competición que se reanuda hoy viernes (20:30 horas, pabellón Toni Servera) frente al filial del Joventut de Badalona, el CB Prat. Los mallorquines son octavos, con cuatro victorias y seis derrotas.

Los catalanes, que empezaron la liga siendo arrollados por los mallorquines en la jornada inaugural (64-81) vienen al 'Toni Servera' en dinámica claramente positiva. En pocas jornadas han pasado de cerrar la clasificación a colocarse cuartos en la competición, con un balance de seis victorias y cuatro derrotas, enganchar una racha de cinco triunfos consecutivos, siendo el último ante un rival de empaque como es el líder de la Liga, el Clínicas Rincón (70-66).

De esta forma, la segunda peor defensa del campeonato, con una media de puntos encajados de 74'7 por partido, recibe esta noche

a un equipo enrachado, en el que Álex Ros y Álex Barrera pondrán la en apuros a la ya de por sí inconsistente defensa local, principal caballo de batalla del colectivo que dirige Matías Cerdà durante lo que fue la primera vuelta de la competición.

Un juguete, una entrada

Para este partido, los de la Platja de Palma han puesto en marcha la campaña 'Una juguina per una entrada'. Con ello se pretende que todo aquel que acuda al pabellón Toni Servera a presenciar el encuentro canjee la entrada al partido por un juguete. De esta forma, todo lo que se consiga recoger en las taquillas irá destinado a Cáritas Diocesana y a Mallorca Misionera.

Los juguetes pueden ser tanto nuevos como usados, y en este caso el único requisito es que estén limpios y en buen estado. Por cada juguete que los aficionados entreguen se les obsequiará con una entrada para poder ver el primer partido de la segunda vuelta, contra el filial del Joventut de Badalona.

Con esta iniciativa el Palma Air Europa quiere contribuir de forma solidaria a intentar que todos los niños tengan su juguete y sacarles una sonrisa, por lo que desde el club se quiere animar a todos para que aporten su 'granito de arena' sumándose a la misma.



EFE

Baloncesto El Barça pierde sin Navarro ante el Khimki en la Euroliga

► El Barcelona perdió su primer partido a domicilio en la Euroliga al caer ayer ante el Khimki moscovita (78-65) tras una discreta segunda parte en la que solo anotó 24 puntos; el equipo azulgrana echó de menos a Juan Carlos Navarro, que no viajó a Rusia por unas molestias de tobillo. El Caja Laboral dio la sorpresa al sumar su segunda victoria en el 'Top 16' en su visita al Maccabi de Tel Aviv (70-71). El Real Madrid ganó por 67-82 en la pista del Brose Bamberg alemán con 9 puntos del mallorquín Rudy Fernández (foto). El Unicaja Málaga visita hoy Lituania para medirse al Zalgiris Kaunas.

Joan Sastre se recupera de una lesión en un dedo y podrá jugar ante el Manresa

Baloncesto LIGA ACB

EFE SEVILLA

Joan Sastre se ha recuperado del esguince que sufrió en el pulgar de la mano derecha durante el partido que ganó el Cajasol la pasada jornada al Blancos de Rueda Valladolid, por lo que podrá jugar el domingo, también como local, ante el Assignia Manresa.

El alero mallorquín, según informó ayer el club sevillano, sufrió el esguince en la articulación metacarpofalángica del primer dedo de la mano derecha que le impidió finalizar el encuentro, pero no se ha perdido ninguno de los entrenamientos de esta semana.

Tras descartar cualquier lesión ósea, Sastre se ha sometido durante la semana a un tratamiento intensivo de fisioterapia que le

ha permitido recuperarse y estar en condiciones de jugar.

Sastre, uno de los destacados del Cajasol en la contundente victoria (94-57) ante el conjunto vallisoletano, no tendrá problemas para jugar el partido del domingo, a partir de las 20:00 horas en el Palacio San Pablo, frente al conjunto manresano, rival directo en la lucha por escapar de los puestos bajos de la clasificación de la Liga.

La Balear baja el precio de la licencia de trial en 2013

Motociclismo

REDACCIÓN PALMA

La Federació Balear de Motociclisme informó ayer de los precios de las licencias y acreditaciones para los pilotos que estarán en vigor la temporada 2013, que se puede consultar en la web de la FBM (www.fbmotos.org).

Destaca la bajada del precio de la licencia de trial y la creación

de una licencia para minimotos y pitbikes. También es novedad una licencia 'Benjamín' que permitirá entrenar a los niños de 5 y 6 años, realizar cursillos y asistir a las escuelas de motociclismo con todas las coberturas que ya disponen el resto de las licencias.

Además, se ha cambiado de compañía aseguradora ya que, debido a la alta siniestralidad, las cuotas habían aumentado.

Ciclismo La 'Sipiada' pone el punto y final a la temporada en Lloret

► Los aficionados al ciclismo de Mallorca pusieron el punto y final a la temporada 2012 con un encuentro, que se celebró el pasado 31 de diciembre, en la localidad de Lloret, en donde se celebró la 'Sipiada' con la presencia destacada del profesional Joan Horrach, quien vivió su últimos día de profesional portando el maillot del equipo ruso del Katusha. Como ya es tradicional, tras la comida -sepiolos corredores que se reunieron posaron en el exterior del restaurante.



Breves

CICLISMO / BTT

Fallece en un accidente el sudafricano Stander

El ciclista sudafricano de mountain-bike Burry Stander, número dos del mundo y quinto en los Juegos Olímpicos de Londres 2012, falleció ayer tras colisionar con un vehículo en su país. El corredor del Specialized, de 25 años, realizaba un entrenamiento de carretera en Durban (Sudáfrica). **AGENCIAS MADRID**

TENIS / COPA HOPMAN

Verdasco y Medina jugarán la final en Perth

El equipo español formado por Fernando Verdasco y Anabel Medina jugará mañana sábado la final de la Copa Hopman, que se disputa en la ciudad australiana de Perth, debido a la lesión de rodilla del norteamericano John Isner, que acabó con las posibilidades de Estados Unidos. Se jugaron dos individuales a modo de exhibición y en el primero la estadounidense Serena Williams venció a Medina (6-3, 6-4) y Verdasco ganó al joven australiano Thanasi Kokkinakis (7-6, 6-3). **EFE MADRID**

COL·LEGI OFICIAL DE PÈRITS I ENGINYERS TÈCNICS INDUSTRIALS ILLES BALEARS



Jaime de la Portilla Costa

PERITO INDUSTRIAL

La Junta de Gobierno del Col·legi Oficial de Pèrits i Enginyers Tècnics Industrials de les Illes Balears, expresa su dolor a sus familiares y amigos, por tan sensible pérdida, y les ruegan le tengan presente en sus oraciones